
 

 

 

El PSOE pide explicaciones al SACyL por la intención de reducir 
sustituciones de enfermeras en atención primaria 
 
“Se trata de un recorte encubierto de la sanidad, una merma de la 
calidad del servicio y una sobrecarga de trabajo de los profesionales” 
 
La procuradora socialista por Zamora, Ana Sánchez presenta 
preguntas parlamentarias para conocer de forma “rápida” cual es la 
situación 
 
En los últimos días hemos conocido la intención del SACyL de reducir sustituciones de 
enfermeras en atención primaria en la provincia de Zamora, situación que de facto ya 
se está produciendo a lo largo de todo el verano y que confirman lo propios 
profesionales sanitarios. De esta forma Ana Sánchez, procuradora socialista valora hoy 
esta posibilidad como “una estafa a los ciudadanos” zamoranos y especialmente a los 
usuarios de la sanidad en esta provincia. 
 
Según la parlamentaria zamorana “bajo este paraguas se esconden recortes 
encubiertos en la sanidad pública”. Ante estos indicios Ana Sánchez ha solicitado esta 
misma mañana a la Junta de Castilla y León respuestas rápidas y por esta razón ha 
registrado las siguientes preguntas por escrito en las Cortes de Castilla y León: 
 

• ¿Cual es el motivo para la reducción de sustituciones de enfermeras de 
atención primaria? 

• En ausencia de sustituciones de estas enfermeras ¿Cómo piensa el SACyL cubrir 
las necesidades de los pacientes zamoranos?  

• ¿A qué numero de enfermeras afecta esta medida en la provincia de Zamora? 
 
La procuradora socialista considera que el ahorro pretendido “no es tal porque 
finalmente se han de cubrir las necesidades con acumulaciones (cupos de pacientes) y 
estas horas extras se han de pagar”. 
 
En palabras de Ana Sánchez, “lo que resulta lamentable es que la Junta se plantee 
este tipo de medidas que afectan a la calidad de la asistencia puesto que son mas 
pacientes para menos enfermeras y hay menos tiempo para cada paciente”. 
 
La procuradora autonómica, exige “sin duda alguna” un reconocimiento para los 
profesionales de la sanidad zamorana. “La Junta de Castilla y León no está a la altura 
de los profesionales sanitarios que tiene la provincia de zamorana, que suplen con su 
esfuerzo y dedicación a la mala y tramposa gestión sanitaria del PP al frente del 
SACyL” 
 

Cortes de Castilla y León, 6 de septiembre 


